



RAPPORT ANNUEL DU PRÉSIDENT CENTRAL

Chers membres d'honneur

Chers déléguées et délégués

Chers collègues

Les **objectifs** formulés lors de l'Assemblée des délégués 2015 continuent de former la base de nos activités:

- Accroître le nombre de membres.
- Investir dans la formation des moniteurs d'échecs juniors.
- Adhérer à Jeunesse + Sport.
- Soutenir nos membres au moyen de bonnes infrastructures et de services optimaux.
- Simplifier les structures et les processus.
- Un contrôle strict des coûts comme tâche permanente.
- Idées x Plans x Application = Succès!

Ma rétrospective est positive; les défis continuent de demander le plus grand engagement:

- Notre nombre de membres était en avril légèrement inférieur à 6'000. La rubrique "YourSwissChess" lancée en 2017 sur notre site Internet est encore trop peu active. Publier les "bonnes pratiques" d'un club apporte des idées bienvenues pour tous les clubs!
- Les modules de formation pour moniteurs d'échecs juniors, entraîneurs, arbitres et directeurs de tournoi sont très demandés. Le cours d'introduction pour moniteurs juniors fut proposé pour la première fois en français également. 64 participants lors de 4 sessions, cela montre que nous sommes sur le bon chemin.
- Notre demande d'ajout des échecs dans le programme "Jeunesse + Sport" est toujours en attente à l'Office fédéral du sport (OFSP). La motion Gmür a bien déclenché une pression parlementaire, mais encore aucun résultat positif pour beaucoup d'associations sportives sur la liste d'attente.
- Du côté sportif, il convient de souligner en particulier le titre de Grand-Maître de Nico Georgiadis ainsi que son sensationnel deuxième rang au tournoi des GM de Bienne. L'excellent 18^{ème} rang de l'équipe des dames au Championnat d'Europe en



Crète ainsi que le 11^{ème} rang de Noah Fecker aux Championnats du monde U14 apportèrent beaucoup de joie.

- Notre site Internet a atteint en 2017, avec 222 news, un nouveau record et continue de montrer une forte fréquentation avec 695'483 visiteurs.
- Après la révision des statuts, nous avons retravaillé complètement les prescriptions pour les tournois et compétitions (PTC) qui seront encore finalisées en 2018.
- La comptabilité 2017 a montré un nouveau résultat positif grâce à un excédent de recettes et un contrôle des dépenses. L'amélioration des bases financières augmente la sécurité de planification pour le futur et nous permet de combler le retard du passé.
- Au niveau des projets, nous sommes en train de restructurer la comptabilité, qui doit être modernisée par son transfert à un prestataire externe et répondre aux exigences de Swiss Olympic. Dans un second temps, nous réglons l'interface entre comptabilité et administration des membres.

Je remercie finalement cordialement:

- Tous les joueurs d'échecs et les membres des comités des clubs pour leur engagement en faveur des Echecs sport.
- Pour les feedbacks sincères et ouverts ainsi que toutes les discussions constructives en la matière.
- Tous les fonctionnaires pour leur activité bénévole dans notre association, qui ne demande pas seulement des connaissances et de l'expérience, mais également beaucoup de temps et un établissement des priorités en conséquence.
- Tous les annonceurs, les clients, les mécènes, les sponsors et particulièrement la fondation Accentus ainsi que la fondation "Fonds pour la promotion des échecs pour la jeunesse en Suisse" pour leur soutien financier.
- Mes collègues du Comité central et nos collaborateurs pour leur grand engagement et leur bonne collaboration. Ceci concerne particulièrement René Kesselring, qui nous a soutenus par son engagement exemplaire durant de nombreuses années. Merci beaucoup René et profite de ta retraite.

Avec optimisme – salutations sportives et beaucoup de succès

Peter A. Wyss
Président central